



A LA COMUNIDAD DEL COLEGIO, AL PÚBLICO EN GENERAL:

Con relación a la denuncia formulada por una alumna del plantel Sur del Colegio de Ciencias y Humanidades (CCH), que trascendiera en algunos medios de comunicación el pasado lunes 14 de octubre del año en curso, se informa lo siguiente:

El Colegio de Ciencias y Humanidades, a través de la dirección del plantel Sur, tuvo conocimiento de la denuncia al momento en que la policía de investigación realizó las primeras diligencias, sin que se hubiere dado parte de lo sucedido por la denunciante al CCH; de inmediato se entabló comunicación con la familia de la afectada y se le ofreció todo el respaldo institucional, mediante acompañamiento jurídico y apoyo psicológico.

Asimismo, se procedió al resguardo de las videgrabaciones de las cámaras de seguridad con que cuenta el plantel, para ponerlas a disposición de la Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México, instancia a la que se aportarán todos aquellos elementos que sean requeridos para el esclarecimiento del caso.

Es pertinente informar que, hasta la fecha, el Colegio no cuenta con información que permita identificar al o los responsables de los hechos denunciados, lo que de momento imposibilita el inicio de procedimientos disciplinarios.

Con el objeto de proteger la privacidad de la denunciante, y no afectar el proceso legal, no es factible divulgar los nombres de los involucrados, ni los posibles datos de prueba tales como videgrabaciones o eventuales testimonios.

El Colegio de Ciencias y Humanidades condena cualquier tipo de violencia contra las mujeres y coadyuva con la Procuraduría General de Justicia de la CDMX en la investigación que conduzca al esclarecimiento de los hechos.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 17 de octubre de 2019

Escuela Nacional Colegio de Ciencias y Humanidades